

## Remodelación de Indumentaria

Autor Administrador

miércoles, 17 de diciembre de 2008

Modificado el jueves, 18 de diciembre de 2008

Tras la concesión del título de Real Cofradía que nos concedió la Casa Real el pasado 8 de Febrero de 2008, en la pasada Asamblea General se aprobó por unanimidad la incorporación de la corona real en nuestro escudo y en nuestra caperuza, muestra de ello lo podemos ver en la siguiente foto:

Á Á Á Á

Nota: Las caperuzas habrá que dejarlas a partir de este mes hasta la primera quincena de Febrero en la Cofradía, y toda persona que no lleve la corona no podrá participar en ninguna procesión ya que forma parte de la indumentaria.